

第58回全国社会教育研究大会千葉大会に参加して

去る10月24日東秩父村社会教育委員会では、千葉市において全国社会教育研究大会に参加させていただきました。

基調講演で東京デイズニールンドを運営する(株)オリエンタルランドの人事本部長の方が講演されました。仕事に携わり人材育成を実践してきたなかで考えたことやエピソードを交えて社会で求められる能力や心構えをお話しいただきました。デイズニールンドを訪れる人々に「夢、感動、喜び、やすらぎ」を提供する2万1千人のスタッフが同じ思いで働いているのに

驚きました。その基本は、人づくりにあると言われました。

①人々の喜びが自分の喜びとして受けとめられる人

②お互いの個性や文化を認めあえる人

③力を合わせチームワークで行動できる人

④来場者を安全に礼儀正しく、毎日が初演の心づもりでおもてなしをする。あいさつスマイル言葉づかいに気付けてより良く一丸となつてやりきる人

⑤来場者に楽しみながら夢を提供するプログラムをつくる人

働く事の意義や楽しさを考えるプログラムをつくる人の育成、スタッフ各自の役割を認識させ、良い点は会社をあげて誉めて、

たらない点はしっかりとしかるといふ基本的教育を行っていると話していただきました。

私達の日々の生活でも実践していただきたいことだと深く感銘をいたしました。

東秩父村社会教育委員長
高野 吉弘

「我が家のニューフェイス」&「いきいき男女性応援プロジェクト」掲載者募集!!

2016年は広報の発行にご協力いただきありがとうございました。2017年も皆さまとともに作りあげていく広報を心がけて発行をしていきたいと考えます。

つきましては、「我が家のニューフェイス」&「いきいき男女応援プロジェクト」に投稿していただける方を募集します。

●「我が家のニューフェイス」

0～2歳児までのお子さんを対象としています。お引っ越しや結婚等で本村に新たに住まれた方も今後は対象としていきたいと思ひます。

●「いきいき男女応援プロジェクト」

子育てと仕事に奮闘しているママさんやイクメンパパを募集しています。男女共同参画プラン「元気いっぱいひがしちちぶ」に則り広報・掲載を開始しました。皆さまからいただいた貴重なご意見を今後活かす活動を行います。

問合せ
総務課広報担当
☎ 82-1226



～皆さまからの応募
お待ちしております～

東秩父を全力応援!



地域おこし協力隊通信



12月11日(日)に手作りクリスマス会をふるさと館(旧大内沢分校)で開催しました!当日は28名の親子にご参加いただき、和紙ペットボトルランタン・和紙ツリー飾り作り、手作りの大きなトランプやオセロ、お菓子ツリーを楽しみました。

和紙の体験コーナーでは「和紙ってこんなに強いんだね!」「親も楽しんじゃったよ～」という声をあちこちで聞き、子どもたちだけでなくお父さんお母さんにも東秩父村の和紙を体験してもらうことができました。皆さんが感じたことを子どもたちとも共有してもらえたら嬉しいです。



最後は完成したランタンを灯して、和紙が生み出す柔らかい明かりを楽しんでもらいました。真っ暗な会場と和紙装飾の明かりに子どもたちは大興奮な様子でした。



和紙の新たな楽しみ方や、東秩父村をもっと楽しめるということを感じてもらえたら嬉しいです。また次回もお楽しみに～!